

CREO QUE DIOS YA NO ME ESCUCHA POR TODOS LOS ERRORES QUE HE COMETIDO

Respuesta:

¿Sabes? Muchas veces nosotros le fallamos a Dios. A diario cometemos faltas, hacemos y pensamos cosas indebidas todo el tiempo, no siempre es a propósito, algunos de nuestros errores son involuntarios. Es triste decirlo pero el pecado aun esta en nosotros, pero la Biblia dice que “el que confiesa sus pecados y se aparta, alcanzará gracia para el oportuno socorro” (Prov. 28:13). ¿Qué te quiero decir con esto? Que hables con Dios, créeme que Él está presto a escucharnos (Is. 59:1,2) Debes reconocer delante de Él como te sientes de manera sincera, Dios sabe nuestras preocupaciones, nuestras debilidades, nuestras luchas y aun nuestros pensamientos más profundos. Por eso solo el Señor tiene la capacidad de darnos la paz y el consuelo que necesitamos.

La Biblia dice: “Venid, pongamos a cuentas, si vuestros pecados fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana, si fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos” (Is. 1:18). ¿Sabes? No es Dios el que se aleja del hombre, es el hombre que se aleja de Dios queriendo vivir a su manera. La felicidad no está en el mundo, no está en las cosas materiales. Es imposible tener paz sin Dios, Él dijo: “...porque separados de mi nada podéis hacer” (Jn. 15:5). Por ellos debes regresar a sus caminos y tener un nuevo comienzo. El tiene los brazos abiertos, siempre los tiene, su gracia es infinita y su misericordia para siempre.

El Señor nos habla de muchas maneras y estoy seguro de que Dios quiere acercarte a Él a través de esa tristeza y de lo que está ocurriendo en tu vida, puesto que Dios es soberano y sabe perfectamente lo que está haciendo.

Vamos adelante “sin esfuerzo no hay recompensa” Lee 2 Cor.4:7-10.